

## Geräteturnen

Am 04.02.15 fand das Bezirksfinale Gerätturnen in Münsterschwarzach statt. Unsere MS, die erstmals daran teilnahm, belegte gleich den ersten Platz vor den MS aus Goldbach, Alzenau und Schweinfurt und qualifizierten sich somit für das Landesfinale in Hösbach am 04.03.2015. Verletzungsbedingt erreichten wir dort den 10. Platz und sind immerhin die zehntbeste Schule von allen Schularten incl. Realsch. und Gymn. An diesem großartigen Erfolg waren Florian Saueressig 7a, Lucas Scheel, Sebastian Milleder, Eni Fleckenstein, Emely Conrad, Annika Junker alle 5a und Svenja Volk 6b beteiligt. Herausragende turnerische Fähigkeiten zeigten insbesondere Annika, Lucas und Florian. Beim Stangenklettern war Lucas der Schnellste in 8,13 sec, die weitesten Sprünge erreichte Florian mit 6,09 m.

